
　研修を通して、モノの見方が変
わったと思います。具体的には、
一つの事柄について、より多方面
から考えることができるようにな
りました。
　今回の研修で、自分の伝えたい
ことを 100％言葉にして伝える
ことができたかと言われれば、そ
れはできませんでした。僕が目指
すのは、自分の言いたいことを
100％伝えることができるくらい
の英会話能力です。今回知った自
分の実力をしっかりと認め、これ
からも英語の勉強に力を入れてい
きたいと思います。

Ryuichi Kumagai

一

　はじめはとても不安だったホー
ムステイも、自分の知っている英
単語などを駆使して、なんとか自
分の意思を相手に伝えることがで
きたと思います。日本のことや白
鷹町のこと、紅花やフラワー長井
線、桜のことなどを教えることが
できました。
　自分が頭の中で考えていること
は、口に出して伝えようとしない
と相手には伝わらない、自分の思
いを伝えることはとても大切なこ
とだと思いました。これからは自
分の考えを積極的に声に出すとい
うことを心がけていきたいです。

Sayo Kobayashi

白鷹

　外国の人と話したり、仲良くな
るには、言葉の壁を無視して “ふっ
きれる” ことが大切だと学びまし
た。そして、研修で学んだことを
忘れないようにするために、いろ
いろな人に繰り返し伝えていかな
ければならないとも思いました。
　また、白鷹町とオーストラリア
は、雰囲気やにおいなどは何もか
もがちがいましたが、人の心の温
かさは一緒でした。これからは、
町の温かい人材を守りながら、町
の抱えている課題に対して何がで
きるのかをしっかりと考えていか
なければならないと思いました。

Mei Marukawa

白鷹

　以前から海外に行ってみたいと
いう思いを持っていたので、今回
の話をお聞きし、「これはチャン
スだ」と思い研修に参加しました。
　英語は苦手でしたが、事前研修
はもちろん、テレビで英語講座の
番組を見たりするなど、自分なり
に準備をして研修に臨みました。
実際には、現地の人たちの話すス
ピードの速さや単語の難しさで、
会話をあまり理解することはでき
ませんでしたが、日本のお土産を
渡すととても喜んでくれました。
今回の研修で経験したことを意識
しながら生活していきたいです。

　今回の研修を通して大切だと
思ったことは「積極性」です。恥
ずかしがっていたら話ができな
い、進まないので、限られた時間
の中でたくさんのものを得るため
には、自分から行動を起こさなけ
ればならないことを学びました。
　また、英会話は難しかったです
が、もっと英語の勉強をがんばろ
うと思うきっかけとなりました。
自分の力を試すことができ、でき
ることとできないことがわかった
研修――。これからは新しいこと
に積極的に挑戦し、さまざまな力
を身につけていきたいです。

　今まで日本から出たことはな
く、ほかの国の環境や気候など、
全くわからないものでした。しか
し、研修の中でさまざまな衝撃を
受けたことで、自分の世界観が大
きく変わりました。
　また、現地で体験したことを自
分の国や町と比較することで、た
くさんのことを学び、大きく成長
できました。海外の同世代の人た
ちと情報交換できたことも、自分
たちの将来に大きく影響してくる
と思います。この経験を今後の生
活に生かして、将来の夢、白鷹町
の向上につなげていきたいです。

Haruna Takahashi

橋

Kanato Hasumi Kai Ebina
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